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Le BAPE, c’est sirieux 

Projet : 

Depuis le debut du projet j’ai un certain malaise face a certains aspects mithodologiques 

du processus d’evaluation du projet Rabaska et je m’explique. 

Je ne suis pas familiere avec tout le processus d’ivaluation du projet du BAPE, mais 

quand mCme. I1 y a aussi quelques phinoinenes ou situations sur lesquels je voudrais 

attirer votre attention. Depuis 2 ans, des petits groupes d’individus ont dija tenti de juger 

le projet sur la place publique. Deuxiemement, ces m&mes petits groupes ont tout fait 

pour que le projet ne se rende pas au RAPE. Troisiemement, ces mCmes petits groupes 

ont dija indiqui qu’ils n’avaient pas confiance au BAPE et mCme aux gens qui siegent 

sur le comiti. Quatriemement, ce n’est pas la premiere fois que ces mimes individus, qui 

participent aux activitis du BAPE et plusieurs d’entre eux ont un billet de saison depuis 

plus de 20 ans. Cinquiemement, ils sont aux premieres loges quand le BAPE dibute ses 

audiences. 11s n’ont que cela a faire. Sixi&mement, ce sont ces mCmes personnes qui ont 

utilisi les 100 milles $ disponibles au ministere de I’Environnement pour aller en mission 

afin de faire leur propre analyse, en voyage, pourquoi sont-ils contre tout? 

La conclusion a mon avis est simple : tout cela ne fait partie que d’un jeu et d’une 

shatkgie d’opposition. Moi, comme citoyenne, $a m’a derangde au plus haut point parce 

que I’on park d’un prqjet tres sCrieux qui s’inscrit dans une stratCgie inergitique et qui a 

des retombies iconomiques importantes en terme d’emplois et pour la ville en terme de 



taxes. C’est trks serieux. Donc, comment participer a un processus qui est reconnu de 

tous et qui est une institution au Quebec qui a fait ses preuves ? Comment s’opposer a un 

processus, le decrier et en m&me temps y participer? Moi, j e  suis depasse par les 

CvCnements. Je n‘ai pas de conseils 21 donner aux commissaires, mais comment considerer 

leurs propos et arguments de faqon credible? A mon avis, leurs timoignages n’ont pas 

beaucoup de valeur a mes yeux. Certains de leurs arguments meriteraient certainement 

d’gtre pris en considiration sur le fond mais dans les faits, I’intention premiere ne 

m’apparait pas tres crtdible. Ce projet est trop important pour les citoyens pour que 

pareilles personnes ridiculisent le systkme que la democratic a mis en place. 

Je suis pour le projet et j e  n’aime pas que I’on discridite les institutions. Je me f i e  sur le 

bon jugement des experts. 


